

スリランカの文化をお知らせする

ランカ
Lanka
タイムズ
Times
No.23



アーユボーワン。(スリランカの言葉で「こんにちは」)

皆さんはスリランカの国旗を見たことはありますか？

スリランカ国旗は、縦横比が1対2の横長の長方形で剣を持ったライオンが描かれているのが特徴です。色は黄色、赤、緑、オレンジの4色が使われています。

右側は赤地で、描かれているライオンはシンハラ族のシンボルとされています。四隅に描かれているのは菩提樹の葉で、仏教を表しているそうですよ。

左側にはイスラム教を表す緑色と、ヒンドゥー教を表すオレンジ色のストライプが描かれています。

多彩な文化や宗教が共存するスリランカをよく表した国旗と言えるかも知れませんね。



山形県マスコットキャラクター
SUN△くん

文化会館催し物

☎ 成東文化会館 ☎0475(82)5222
さんぶの森文化ホール ☎0475(80)9700

2月の休館日：1日(月),8日(月),12日(金),15日(月),22日(月),24日(水)

サーカスコンサート in さんぶの森 ～ We Love Harmony ～

出演 サークス
日時 3月14日(日)
開演16:00(開場15:00)
場所 さんぶの森文化ホール
入場料 1階席4,000円
2階席3,000円 全席指定



※前売り券は電話予約のみ(2/9以降受付開始予定)
内容 アメリカンフィーリング、ミスター・サマータイム、家族写真など新生サーカスの4人が奏でるハーモニーを会場でお楽しみください！

サロンコンサートvol.217 田中 新 フラコンサート

出演 田中 新 ほか
日時 3月19日(金) 開演19:00
場所 成東文化会館のぎくプラザ ホール
入場料 1,000円 全席自由
内容 ハワイアン音楽とフラダンスで語られる物語を楽しみながら、南国気分を味わってみませんか。

吹奏楽の愉しみ「ジュニアウィンズ講師による演奏会」

日時 3月20日(土・祝日) 開演14:00
場所 成東文化会館のぎくプラザ ホール
入場料 一般500円、高校生以下300円 全席自由
内容 小中学生等に楽器の取り扱いや指使いから指導するジュニアウィンズ。その講師による吹奏楽の愉しさいっぱいの演奏会です。

第7回演劇フェスティバル

日時 2月21日(日) 開演13:00
場所 成東文化会館のぎくプラザ ホール
入場料 無料 全席自由
内容 演劇好きな団体・サークルが集まる年1回の発表会。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ご来場の際にはマスクの着用、検温、名簿のご記入をお願いします。



第65回こども県展 特別賞受賞

第65回こども県展(千葉日報社主催)が開催され、県内の小中学校526校、6万3684点の応募作品のうち、山武中学校2年生の福崎愛実さんふくさきあみが県中学校長会長賞を受賞されました。おめでとうございます。



令和2年度国土緑化運動ポスター原画コンクール 特別賞受賞

令和2年度国土緑化運動ポスター原画コンクールが開催され、県内の小中学校382校、6666点の応募作品のうち、成東小学校6年生の小林正知さんこばやしまさともが千葉県教育長賞を受賞されました。おめでとうございます。



第70回“社会を明るくする運動”千葉県作文コンテスト 千葉県保護司会連合会長賞

第70回“社会を明るくする運動”千葉県作文コンテストにおいて、山武北小学校6年生の見澤杏奈さんみさわあんなが、作品名「笑顔でつながる社会」で千葉県保護司会連合会長賞を受賞しました。おめでとうございます。



スタディクリスマス at 松尾高校 2020 英語でコミュニケーション

松尾ふれあい館で、松尾高校の生徒を対象とした英語通い合宿として「スタディクリスマス at 松尾高校 2020」が開催されました。

グローバル人材の育成事業として例年、市が開催してきましたが、今年度、初めて市と松尾高校の共催として開催し、県内に勤務するALT講師5人から生の英語を学びました。講師からアメリカの文化についてクイズなどがあり、生徒が一生懸命英語で答えようとするのが印象的でした。(12月15日、16日)



行木俊選手が市長を表敬訪問 さらなる高みを目指して

広島東洋カープにドラフト5位で指名された、
行木俊選手（松尾町武野里）が市長を表敬訪問し
ました。

行木選手は「早く一軍で活躍して、今までお世
話になった方たちに恩返しをしたい」と語られて
いました。

行木選手の今後の活躍に注目です。

（12月18日）



▲行木選手へは市長から激励の言葉と花束が贈られました

認知症予防講演会&映画上映会 認知症になっても安心できるまちづくり

市では高齢化に伴い介護保険の申請や認知症の相談
が増えています。

「認知症を身近な問題として、理解してもらう」ために、
浅井病院長で、認知症疾患医療センター長である秀野
武彦先生の講演や、認知症のドキュメンタリー映画「徘徊
〜ママリン 87歳の夏〜」の上映会を実施し参加者から
は、「認知症は、食事、睡眠等生活の中で早めに気をつ
けていきたい」などの声がありました。（12月11日）



こども園にクリスマスプレゼントが届きました とってもうれしいサプライズ

まつおこども園にサンタクロース、SUNムシく
ん、成田空港公式キャラクターのクウタンがやって
きました。

やってきたサンタクロースたちは園児たちとクイズ
などを楽しんだ後、クリスマスプレゼントを配り、園
児たちからは大きな歓声があがっていました。

（12月15日）



▲園児たちはプレゼントをもらってご機嫌

市民有志が市の魅力を発信 知っていますか?「さんむ市」です

市民有志グループ「日本一魅力のない山武市をみ
んなで変えよう会」の皆さんが、「道の駅オライはす
ぬま」で山武市の特産品を無料配布し市の魅力のP
Rを行いました。

この活動は11月に続き2回目となり、配布には順
番待ちをする長蛇の列ができていました。

（12月27日）





広報さんむの配布方法が変わります

現在、新聞折込や郵送により皆さまへお届けしている「広報さんむ」について、4月号から山武市シルバー人材センターと協力し、**市内全世帯への戸別配布**へと変更します。現在の配布方法とは一部異なりますのでご注意ください。

◆主な変更点

- ①毎月、1日から3日までの間に各ご家庭へお届けします。
- ②各ご家庭、事業所などの郵便受けにシルバー人材センターの配達員さんがお届けします。特別な手続きは不要です。

問 市民自治支援課 ☎0475(80)0152



「広報さんむ」は新聞（読売・朝日・毎日・産経・日本経済・千葉日報・東京）折り込みです。市の施設や郵便局、コンビニエンスストア、農協、一部スーパーにおいてあるほか、希望する市民の皆さんに郵送しています。また、山武市ホームページでもご覧いただけます。



みやすいユニバーサルデザインフォントを採用しています。



環境に配慮した【大豆インク】を使用しています。

表紙の写真▶ プロ野球の世界に飛び込む行木選手。つらいこともあるかもですが、応援していますよ～ (k)